

こんにちは

日本共産党
京都市会議員

森田ゆみ子

Morita Yumiko

URL <http://morita-yumiko.jp/> E-mail shikai@morita-yumiko.jp

AEDの管理に対し 京都市は責任をもて



京都市はAEDの設置場所を市民の協力のもとで増やしています。メンテナンスはどうなっているのか？ いざというときに使えるのか、と質問したところ、「設置している方の責任でお任せしている」との答弁でした。市民に任せっきりにせず、お願いして協力してもらっているのだから、京都市がメンテナンスくらいは責任をもつべきだと訴えました。

9月市会で
質問しました

9月 決算
市会報告

市バスのバス停に 屋根とベンチを

久世の地域の方たちとバス停の調査をしました。それを元にバス待ち環境の改善を求めました。お年寄りの移動に欠かすことが出来ない市バスです。交通局から「設置基準を満たすところは100%設置する。狭いところは民地を借りる交渉など努力する」との答弁がありました。



合流式下水道の 改善を



大雨の後に臭くなる川の話を聞いていたので、雨上がりに現場に行ってみました。ご近所の方にお話を聞くと、「下水の下流なので雨降り後は消毒の臭いに混ざって汚水の臭いがきつい」と言っておられました。上下水道局に質問すると、「システムになっているから仕方ない」との返事。税金を預かって市政をすすめている者の責任が問われます。一刻も早く改善するよう問い合わせました。「大掛かりな工事になり、お金も時間もかかるが、国から多額の補助金が出ているので、平成35年をメドに改善していく」との答弁がありました。

資源ゴミ袋はなくすべき

市長は、あらゆる努力をして節約すると豪語していますが、消防や福祉関係の職員削減はやめるべきです。ゴミの分別は不十分だと思います。資源ゴミの袋は年間437トンものゴミとして燃やされています。「ゴミになるものは買わない、作らない」と京都市は言っていますが、ゴミになるものを作つて売つていいではないか！ 市民を信頼し、あらゆる工夫をして、資源ゴミの袋はなくすべきです。

予算がかけられなかつた」なんてことのないよう、今後ともがんばります。



**市民の声を無視した
京都市美術館
ネーミングライツは撤回を**

京都市は工事費100億円を使って美術館をリフォームすると計画していますが、入札は不調。京都市の計画に対し、業者は130億円かかると言っています。京都市は、予算内で工事する為に入札をやり直すことにしました。美術関係者から「現在の美術館の改修にとどめるべき」「ネーミングライツは撤回してほしい」との意見が多くありました。「地下部分を増設するため美術館本体に



くらし・子育てなど何でも気軽にご相談ください。

日本共産党南地区委員会
京都市下京区壬生川七条上る

371-9164